



CONCILIUM LEGIONIS MARIAE

Boletín Febrero 2025

Allocutio

“Nos amó”

Por el Padre Paul Churchill,

Director espiritual del Concilium

Algunas encíclicas de los Papas son difíciles de leer, pero no tengo ninguna duda en recomendar la última encíclica del Papa Francisco, *Dilexit Nos*. Esta

carta tiene una gran profundidad sobre el amor que Dios tiene en su corazón por todos nosotros, incluso por el alma más perdida, y es un mensaje alentador para todos los pecadores. Sin duda, hay algunos párrafos que requieren una reflexión, pero con su rico uso de textos bíblicos y sus numerosas citas de tantos santos, sobre el amor que hay en el corazón de Dios, eleva el corazón e inspira a dar a conocer ese amor.

En el primer capítulo el Papa se centra en el corazón humano, algo en lo que muchos no se detienen. El corazón es el centro de cada persona, de donde surgen los pensamientos y los sentimientos, donde crece el bien y el mal, nuestro centro coordinador. Es la fuente de nuestro valor y de nuestra generosidad, pero también puede ser el centro del despotismo y de la brutalidad, hasta el punto de que a algunas personas se les puede llamar malvadas. Dos personas enamoradas, el corazón les late más rápido; cuando nos decepcionamos, podemos hablar de que se nos hunde el corazón; cuando hablamos de manera muy personal, hablamos de “hablar desde el corazón”. Este lado nuestro, está olvidado por el mundo. Tiene capacidad para difundir un gran bien o una absoluta miseria. Ninguna inteligencia artificial, ningún algoritmo, ningún sistema de datos está a la altura. Sólo recurriendo a la persona de Jesús, representada por su corazón, podemos conseguir lo que buscan los deseos más profundos de nuestro corazón: ser amados y

corresponder a un amor que nunca supimos que fuera posible. Necesitamos recuperar nuestro corazón, algo que sólo es posible con Jesús.

Los capítulos segundo, tercero y cuarto del documento están repletos de citas de las Sagradas Escrituras y de los santos, sobre el amor que hay en el corazón de Dios, que Jesús nos trajo en forma humana, con su corazón traspasado, símbolo humano de ese amor. Estos capítulos, deben rezarse más, en vez de leerse. Parece como si Dios hablase a nuestros corazones, aquel a quien hemos traspasado con nuestros pecados. Todos deberíamos tratar de sentir lo que sintió San Pablo: “Me amó y dio su vida por mí” (Gal 2,20).

El documento, pasa por santos que tratan de sondar el sentido profundo de su corazón herido: Agustín, Bernardo, Buenaventura, Catalina de Siena, Francisco de Sales, por nombrar algunos. Pero quiero citaros algunos para vuestro beneficio. Así que, para empezar Santa Margarita María, “Este es el corazón que tanto amó a los seres humanos que no escatimó nada, hasta vaciarse y consumirse a sí mismo para mostrarles su amor”. “Me pidió mi corazón, que yo le pedí que tomara, lo cual hizo y luego me colocó en su propio corazón adorable, desde el cual me hizo ver el mío como un pequeño átomo consumido en el horno ardiente del suyo”. Ella, lo vio una vez, abrir su túnica, mostrándole su corazón amoroso y amable de tal manera, que ella pudo ver que nos amaba hasta el extremo y, sin embargo, tristemente recibió solo ingratitud e indiferencia.

También me impresionan las palabras de Claude de la Colombière, Jesús, traicionado por sus amigos, tratado pésimamente por quienes lo arrestaron, nunca mostró el más mínimo odio o indignación. “Me presento nuevamente a este corazón, libre de ira, libre de amargura, lleno en cambio de una compasión genuina hacia sus enemigos”. ¡Esa compasión comprensiva está ahí para ti y para mí!

Teresa de Lisieux escribió: “Necesito un corazón que arda de ternura, que sea mi apoyo para siempre, que ame todo en mí, incluso mi debilidad”. “Desde que he recibido la gracia de comprender también el amor del corazón de Jesús, admito que ha expulsado todo temor de mi corazón. El recuerdo de mis faltas me humilla... pero me habla aún más de misericordia y amor”. “Si hubiera cometido todos los crímenes posibles, siempre tendría la misma confianza; siento que toda esta multitud de ofensas sería como una

gota de agua arrojada a un horno de fuego". La visión de Santa Teresita es simple: tener plena confianza en el amor, la comprensión y la compasión del corazón de Jesús por nosotros, no basada en ningún mérito nuestro, sino en su deleite en nosotros y su búsqueda de atraernos a amarlo.

Es, al llegar a ese amor, que nos transformamos en su amor, no al ganarnos su amor por las obras que hacemos. Como decía San Vicente de Paúl: "Dios pide ante todo nuestro corazón, nuestro corazón, y eso es lo que cuenta. ¿Cómo es posible que un hombre que no tiene riquezas tenga mayor mérito que uno que tiene muchas posesiones a las que renuncia? Porque el que no tiene nada lo hace con mayor amor; y eso es lo que Dios quiere especialmente". Dios está tratando de ganar nuestro amor y al conquistarnos con el amor llegamos a unirnos a él en el amor a sus hermanos y hermanas. Ese es el mensaje del capítulo 5 de esta encíclica.

El símbolo del corazón es precisamente eso, un símbolo. Pero es el símbolo que, en todos los tiempos, en el mundo pagano y en el mundo cristiano, habla del centro de la persona. Detrás del símbolo se encuentra la persona que anhela amor y es también capaz de dar un gran amor. En Cristo es el Hijo eterno, quien nos refleja el amor que el Padre tiene por todos nosotros.

El mundo puede estar ignorando la verdad profunda del corazón humano. Es este fallo el que conduce a las muchas enfermedades morales y espirituales del mundo, que hacen que las personas sean frías, indiferentes y, de hecho, despiadadas, y que provoquen heridas terribles a los demás y a sí mismos.

Frank Duff tenía una estrategia sencilla: primero hay que hacerse amigo de las personas, demostrarles que se las ama y se les cuida. De esa manera, se abre una puerta, para llevar el valor sanador del Evangelio a sus corazones (véase, por ejemplo, Manual, cap. 39, 2).

El Papa, se refiere a Nuestra Señora, que meditó sobre todas estas cosas en su corazón. Nosotros, sus hijos y servidores en la Legión, unámonos a ella, meditando en la profundidad del mensaje de Dios para nosotros, en nuestros corazones y dejemos que nuestros corazones sean cambiados por ese amor divino que nos cura de todo.

He intentado, aunque no me ha sido posible, transmitiros algo de este tesoro de nuestro querido hermano Francisco. Al acercarse la Cuaresma, cuando miramos particularmente a Aquel a quien nuestros pecados han traspasado, tomémosle en nuestras manos y recémosle. No le leamos, recemos. ¡Meditadlo con Nuestra Señora!

CURIAE DEL SUR DE DUBLÍN

Curia Assumpta

El principal trabajo de un praesidium son los contactos callejeros en Grafton Street todos los viernes por la noche, donde se exhibe la imagen de la Divina Misericordia. El praesidium también organiza mensualmente una procesión del Rosario con música por el centro de la ciudad el último jueves de cada mes. El mismo praesidium puso un Nacimiento en "Grafton Street", durante el Adviento y la Navidad. La reunión de la curia se celebró el 16 de diciembre y fue todo un éxito. Recientemente se llevó a cabo una jornada de difusión. La curia está planeando una misa para la semana de la unidad de los cristianos.

Curia Gloriosa

La curia tiene ocho (8) praesidia y cuarenta y seis (46) socios. El 1 de febrero se celebró una noche de cine en la Casa Monte de los Olivos. La película fue "La llamada de Fátima". La curia está promoviendo la devoción del primer sábado.

Curia Benedicta

La curia tiene cuatro (4) praesidia de adultos y un praesidium juvenil. El párroco de Drimnagh apoya mucho, el trabajo del praesidium en la parroquia. El praesidium solicitó ciento cincuenta (150) medallas milagrosas y folletos, para dar a los niños que se están preparando para recibir la primera Comunión y la confirmación. El praesidium juvenil tiene nueve (9) socios y algunos padres de los niños también asisten a las reuniones; organizan rosarios en bloques de casas y hacen difusión entre sus

amigos. El acto se celebrará el 22 de marzo en la Iglesia de Nuestra Señora de Fátima en Rialto. Se ha colocado una pancarta de Alfonso Lambe frente a la reja de la Casa Benedicta, y está atrayendo mucha atención de los transeúntes y de los vehículos.

Curia Immaculata

La curia tiene doce (12) praesidia y cuarenta y dos (42) socios. La reunión de la curia fue en diciembre y se está organizando una Misa para febrero, por la causa del ahora siervo de Dios Alfonso Lambe. La curia organizará mensualmente la difusión. El tema de la última reunión de patricios fue "Resoluciones para el año nuevo". Asistieron siete (7) legionarios y tres (3) patricios. El tema de la próxima ponencia, será "Lourdes". El principal trabajo de un praesidium es la visita a hogares. Los socios también distribuyen paquetitos con oraciones a los que se preparan para recibir la primera Comunión y la Confirmación. Los miércoles de mayo y octubre se rezó el Rosario ante la imagen de Nuestra Señora, en la Avenida de Walkinstown. El praesidium entrega cada trimestre cuarenta y cinco (45) revistas "*Maria Legionis*".

Curia Ancilla Domini

Los socios de la curia han realizado recientemente los 33 días de la consagración a Jesús, por medio de María, utilizando el libro de San Luis María de Montfort. En la reciente reunión de oficiales, se propuso que la curia celebre un congreso más adelante pero en este año. El praesidium juvenil va bien. Parte de su trabajo consiste en la distribución de medallas milagrosas, en el exterior de "Myra House". Tienen mensualmente el grupo de oración de Frank Duff, donde se lee y se comenta un escrito de él. La curia, los sábados realizan contactos callejeros en "Temple Bar" y a continuación, rezan un rosario público. El día de Santa Brígida se realizó una jornada de difusión. Se visitaron tres iglesias locales, comenzando con una misa en "Whitefriars Street". Se distribuyeron medallas milagrosas a los asistentes a la salida de la iglesia y se dieron tarjetas para difusión. Hubo buenos contactos. También se hizo difusión, en la capilla del Santísimo Sacramento. La próxima reunión de patricios será el sábado 22 de febrero a las 11 de la mañana, en "Brandsma Hall". Los principales trabajos de un praesidium son, las visitas a hogares y a residencias de ancianos. También se visita a los socios auxiliares. Los socios esperan reactivar el grupo de

oración de Frank Duff, que funcionó durante veinte (20) años antes del covid. También están pensando organizar un grupo de estudio bíblico en el centro parroquial.

Curia Annunciata

Lamentablemente, la curia ha tenido que dar de baja temporalmente el praesidium Nuestra Señora Reina de la Paz, en Churchtown. Este praesidium ha estado luchando durante años con solo dos (2) socios, quienes ahora se han transferido al praesidium Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa en Clonskeagh. La curia tiene cinco (5) praesidia y treinta y dos (32) socios. En la última reunión de la curia, se hizo un informe, sobre el progreso de todos los praesidia. Con el objetivo de hacer algo especial para el año jubilar, se hicieron las siguientes sugerencias: - recordar a quienes se encuentran en los contactos callejeros, que este es un año jubilar especial y que el mensaje principal es la Esperanza; - hacer saber a la gente, que Jesús mismo dijo: "Sin mí no podéis hacer nada"; - organizar y celebrar un retiro para las personas con discapacidad visual en la zona de la curia; - organizar mensualmente la Adoración Eucarística en la casa de la Legión.

Se autorizó a la curia, celebrar mensualmente la Adoración Eucarística en la casa de la Legión de María, con el objetivo principal de promover las vocaciones a la vida religiosa. Se ha reanudado la difusión mensual, un sábado por la mañana, en la zona de Rathmines. El 14 de diciembre fue la reunión de la curia y resultó muy amena; asistieron treinta (30) socios activos y auxiliares.

Curia Mater Ecclesiae

La prioridad de la Curia es fortalecer los praesidia existentes mediante la difusión a nuevos socios y cubrir las vacantes de oficiales. La difusión se hace en los contactos callejeros, tanto en Bray como en Dún Laoghaire, los sábados por la mañana. La mayoría de los sábados, salen una o dos parejas de cada sitio. Todos los jueves en "St. Joseph's, Glasthule" de 11 a 12 de la mañana, hay Hora Santa y se reza la oración de Frank Duff. Los segundos jueves, es en la Capilla del Divino Maestro, de 8 a 9 de la tarde. Se rezan el Rosario y la coronilla de la Divina Misericordia, junto con la oración por la beatificación del Siervo de Dios, Frank Duff. Varios praesidia en la Curia se turnan para rezar el Rosario y la oración por la beatificación de la

Venerable Edel Quinn, antes de la Misa de las 10 de la mañana, los lunes, en la iglesia de San Patricio en Monkstown. Los últimos temas de los Patricios fueron: “Lumen Gentium” y “Santa Bernadette, un instrumento de humildad”. En los contactos, se repartieron folletos para los actos de Deus et Patria y el Canal de Gracia de María. Un praesidium entrega cien (100) revistas de “*Maria Legionis*” trimestralmente. El acies será el domingo 23 de marzo y el Congreso de la Curia, el 29 de marzo. Se animó a todos los socios a reservar la fecha para la conferencia “Llamada a la acción”, para los legionarios de Dublín, el 1 de marzo.

IRLANDA

Comitia

Comitium Elphin

El 18 de octubre, los legionarios estuvieron presentes en la pequeña vigilia de Knock. Se espera nombrar un organizador de la Peregrinatio Pro Christo (PPC) en la reunión de enero. La extensión y la difusión, siempre están en la agenda de las reuniones, y se pidió a los socios que rezaran durante la Navidad, para recibir orientación sobre su trabajo de difusión, en el nuevo año. El 2 de noviembre, tres (3) socios participaron en la “jornada de acción”, en Longford. Los legionarios comentaron que fue una jornada positiva y una gran experiencia. El hno. Kevin Byrne habló en todas las misas, en la parroquia de Ballygar.

Comitium Carlow

Un praesidium incorporó dos nuevos socios. Se informó sobre la peregrinación a la Isla de Nuestra Señora el 8 de septiembre. La peregrinación incluyó la Santa Misa y una procesión con velas. Curia afiliada: La curia de Kildare tiene cuatro (4) praesidia y se está realizando un intenso trabajo, que incluye visitas a hogares de la comunidad gitana, visitas a residencias de ancianos, el rezo del rosario con niños y un rosario público semanal. Un praesidium tiene reunión de Patricios.

Comitium Tuam

Se han designado corresponsales para las curiae de Claremorris y Westport, ambas pertenecientes al comitium de Tuam. El apostolado abarca visitas a colegios de primaria, donde ayudan a preparar a los niños, para recibir los sacramentos. Algunos socios forman parte de los equipos bautismales de las parroquias. Se visitan residencias de ancianos semanalmente. El Comitium de Tuam, también ayuda en el abastecimiento de la oficina de Knock.

CURIAE

La curia de Ferns informa de nueve (9) nuevos socios tras un otoño ajetreado. Asistieron sesenta (60) a la misa por Edel Quinn, anunciada en los medios locales, donde se exhibió su reliquia. En noviembre se celebraron misas por los legionarios fallecidos y la reunión de la curia del 8 de diciembre, fue muy gratificante. En New Ross hubo reuniones de patricios, con ponencias sobre, Santa María Goretti, San Pío, Carlo Acutis y la Divina Misericordia. La distribución de una estampa extra, contra el suicidio, se redujo drásticamente en Wexford en comparación con años anteriores. Se asignan trabajos semanales en la reunión de la Legión, y se realizan visitas semanales a hogares, siempre que el tiempo lo permita. Además, los peregrinos visitaron Knock, Medjugorje, Lourdes, el Cenáculo y la Isla de Nuestra Señora en Wexford. Se han pagado todos los gastos de impresión y de propaganda.

Curia Killala

Un praesidium de nueve (9) socios en Dromore West realiza la visita con la Virgen Peregrina. Tres (3) socios participaron en el día del patrimonio en Ballina y dos socios en la feria de Enniscrone. El praesidium, organiza los miércoles por la noche, un rosario en directo desde la iglesia parroquial.

Curia de Clonfert

En la Curia están pensando diversas ideas para aumentar el número de socios. Esperamos con interés, saber más sobre esta iniciativa.

Curia Achonry

La curia ha incorporado dos praesidia durante el último año, aunque el número, aún es bajo. El apostolado incluye la promoción de la Medalla Milagrosa, las visitas a hogares con la Virgen Peregrina y el llevar la Comunión a enfermos y ancianos. Los estudiantes del año de transición, bajo la dirección del director espiritual, prepararon paquetitos para los niños que recibirán los sacramentos de la reconciliación, de la Comunión y de la Confirmación en 2025.

Curia de Galway

La curia ha estado muy activa visitando praesidia. La excursión a Tullamore, con la Santa Misa, celebrada por el Padre John Grace OSA, en la casa del ahora Siervo de Dios Alfonso Lambe, fue todo un éxito. Se celebró la reunión anual, con buena asistencia. La convocatoria de difusión, para el praesidium Nuestra Señora de la Resurrección, tuvo una respuesta muy positiva. Los legionarios siguen atendiendo la “Casa Annunciata” y algunos piensan participar en una Peregrinatio Pro Christo (PPC) este verano, como lo hicieron el año pasado. Continúa en la curia el grupo de oración de Frank Duff.

ASIA

TAIWÁN

Senatus de Taiwán

El Senatus informó del fallecimiento de Monseñor Simon Wang, a los noventa y nueve (99) años, fue su director espiritual hasta 2018. Los planes del Senatus para el próximo año son: la Peregrinatio Pro Christo (PPC), la Exploratio Dominicalis y una visita al Concilium. Un praesidium de la curia “Madre de Gracia” en Yulan, ha comenzado un apostolado penitenciario y espera establecer, en los próximos meses, dos (2) nuevos praesidia.

CHINA

Regia Hong Kong

La curia “Madre de la Iglesia” tiene demasiados praesidia afiliados y pretende dividirse para formar una nueva curia. Un praesidium organizó una reunión de auxiliares para sus ciento veintinueve (129) socios auxiliares. El praesidium “Estrella del Mar”, participa activamente en los actos parroquiales, pero en lo que se centran, es en conectar, con el alma humana. Un praesidium, con sede en el aeropuerto, facilita la programación de las reuniones, durante las horas de la comida de sus socios, y los trabajos asignados, también los realizan, durante la hora de la comida. Asistieron noventa y cuatro (94) legionarios a la reunión de la Curia en diciembre.

MALASIA

Regia Kuala Lumpur

Informaron dos (2) curiae, un comitium y un praesidium. Los informes de los consejos, mostraban un amplio apostolado, que incluía visitas a hogares, visitas a hospitales y contactos con no católicos. Algunos socios son catequistas. Los oficiales de la regia, instaron a los socios, a aumentar la asistencia a las reuniones mensuales para este año.

SINGAPUR

Senatus de Singapur

Los trabajos son: contactos en parques y en mercados. Las cuatro (4) curiae de ciudades, donde hablán chino-mandarin, realizaron una procesión en mayo, a la que asistieron trescientas cincuenta (350) personas.

MALASIA ORIENTAL

Comitium de Kutching

Hubo muy buena asistencia a las misas por Frank Duff y por Alfonso Lambe; seiscientas (600) personas asistieron al día de la familia. En el

Comitium de Kota Kinabala, asistieron setenta y cuatro (74) a un campamento juvenil. Los dos praesidia del campus universitario, imparten charlas, tienen coloquios, y enseñan inglés a las empleadas del hogar. Los praesidia juveniles trabajan dentro de sus colegios.

INDONESIA

Senatus de Yakarta

Ochenta y tres (83) jóvenes legionarios (de 17 a 35 años), dialogaron sobre cómo conciliar, la vida juvenil con el servicio a la Iglesia y el papel de los discípulos de hoy. Se estableció un nuevo praesidium de doce (12) socios en la universidad. En los informes mencionan las visitas a hogares y a hospitales, así como la enseñanza del catecismo a los marginados. En los informes, también reflejan que se han realizado las auditorías.

Senatus de Malang

La Regia de Semerang informó que tiene diecinueve (19) praesidia afiliados, dos (2) curiae y un Comitium con dos mil doscientos setenta y nueve (2279) socios. Este informe se refiere a los praesidia juveniles. La curia juvenil de Malang tiene quince (15) praesidia afiliados, con doscientos setenta y ocho (278) socios. En todos los informes, mencionan las visitas a enfermos y a discapacitados, la celebración de servicios funerarios si se solicitan, y la organización de grupos de oración para los auxiliares.

Senatus de Kupang

Informaron dos (2) Comitia. Siete (7) y ocho (8) curiae están afiliadas, con sesenta y cinco (65) y setenta y siete (77) praesidia en total, respectivamente. Una curia en Penfui tiene dos praesidia masculinos en una cárcel. El Senatus ha visitado todos los consejos.

JAPÓN

Senatus de Osaka

Un praesidium de ocho (8) socios, afiliado a la iglesia de Imaichi, se esfuerza por restablecer el contacto con un socio auxiliar, con quien perdieron contacto debido a sus frecuentes hospitalizaciones.

Anteriormente, lo visitaban tres (3) veces al mes. Otra socia, junto con su hija, que tiene una discapacidad de aprendizaje, hace cuentos ilustrados que les lee a los niños durante la misa. Cada mes dibuja un tema diferente. La curia Hanshin tiene diez (10) socios varones y veintitrés (23) mujeres. Un socio auxiliar, afiliado a la iglesia de Syukugawa, se unió recientemente al praesidium local como socio activo. El praesidium, afiliado a la iglesia de Ashiya, ayuda mediante sus oraciones, a un praesidium para personas de habla japonesa en Estados Unidos, ya que la hermana de un antiguo socio, fue fundamental en el establecimiento del praesidium.

COREA

Senatus de Seúl

Los trabajos que realizan son: acompañar a los no católicos, a la Iglesia, invitando a un gran número, a convertirse en catecúmenos; atender a los católicos en las visitas a hogares, a los que se han bautizado recientemente, contactar con los feligreses recién llegados, con los no practicantes, con los que están atravesando dificultades matrimoniales y animando a la recepción frecuente de los sacramentos.

Senatus de Gwangju

Seis (6) Comitia y cinco (5) curiae registraron doscientos setenta (270) Bautismos y mil cincuenta y cinco (1055) vueltas a los sacramentos. Elogiaron a una curia por tener cuarenta y cinco (45) legionarios, que participaron en un apostolado callejero y por tener dos praesidia juveniles con diecisiete (17) socios.

Senatus de Daegu

El informe registra Bautismos y la vuelta a los sacramentos. Hay un praesidium activo en la universidad.

ARGENTINA Y BRASIL

ARGENTINA

Senatus de Buenos Aires

La mayoría de los consejos realizan visitas a hogares y contactos callejeros. Los legionarios rezan con mineros y sus familias a la entrada de la mina. Se hizo una Exploratio Dominicalis, donde los legionarios, contactaron con funcionarios de prisiones y personas que esperaban para visitar a los reclusos.

Senatus de Salta

Muchos consejos organizan procesiones y Via Crucis por las calles. Estas procesiones, atraen a muchas personas que no irían a la iglesia.

Regia de Corrientes

La Regia celebró recientemente un Congreso. Un praesidium visita hogares, enfermos, una residencia de ancianos, a sus socios auxiliares y enseñan el catecismo.

Regia de Rosario

Un praesidium de Rosario visita tres (3) residencias de ancianos y el arzobispo estuvo allí con los legionarios. Una curia informó que en sus cinco (5) praesidia, unas siete (7) imágenes de Nuestra Señora, visitan los hogares todas las semanas. En octubre, un oficial de la Regia, con otros dos legionarios, visitaron Córdoba, donde celebraron una conferencia con los socios de la zona norte (norte de la provincia), para fortalecer los consejos de allí. Con motivo de los aniversarios de Frank Duff y Alfonso Lambe, la Regia rezó el rosario continuamente, durante todo el día, asistiendo socios de todos los rincones de la zona.

BRASIL

Senatus de Belo Horizonte

El Senatus organizó en septiembre de 2024, la reunión nacional de directores espirituales. Asistieron cincuenta y seis (56) sacerdotes de varias regiones, y el obispo Edson de Castro Homem. La visita a una cárcel, dio lugar a la formación de un praesidium, con quince (15) socios activos y veinte (20) auxiliares.

Senatus de Ponta Grossa

Los legionarios visitaron hogares y hospitales, y acompañaron a los enfermos en los hospitales. Llevaron la Comunión a los enfermos en sus casas y en el hospital.

Senatus de Santa María

Entre sus trabajos se encontraban la visita a los enfermos y la ayuda en las tareas domésticas. También rezaban el Rosario en las plazas públicas.

Senatus de El Salvador

Los informes indican visitas a quinientas cincuenta y una (551) familias y a cincuenta (50) personas sin hogar. También se realizaron contactos callejeros. Facilitaron el transporte a los ancianos con dificultades, para acudir a la misa dominical.

Senatus de Recife

Los legionarios visitaron una cárcel, mil doscientas cuatro (1204) veces; visitaron a doscientos cincuenta (250) detenidos. Un comitium informó haber celebrado su decimosexta (16^a) Expo-María. Visitaron tiendas y oficinas públicas con la imagen de Nuestra Señora.

Senatus de Río de Janeiro

Los informes indican que tres evangélicos se convirtieron; una mujer espiritista, con una enfermedad terminal, aprendió a rezar en veinticinco

(25) días y rezó la Salve Regina, justo antes de fallecer. Se evitaron un aborto y cuatro (4) suicidios.

Senatus de São Paulo

Un Comitium informó de setecientas cuarenta y nueve (749) visitas a hogares y sesenta y nueve (69) visitas a enfermos en sus hogares. Se entronizó el Sagrado Corazón de Jesús en cinco (5) hogares. Otro Comitium realizó quinientas cuarenta y tres (543) visitas a familias. Se preparó a doce (12) jóvenes para recibir la Primera Comunión y a diez (10) adultos para recibir la Confirmación. Otro comitium realizó ochocientas sesenta y una (861) visitas a enfermos —treinta (30) no católicos— en sus hogares. Se realizaron ciento dieciocho (118) visitas a enfermos en el hospital y doscientas setenta y siete (277) visitas a ancianos en sus hogares.

Senatus de São Luis

Los legionarios realizan visitas a familias, ancianos y hospitales, y la entronización del Sagrado Corazón de Jesús en treinta y un (31) hogares. Acompañan a las personas a sus citas médicas. Prepararon a muchas personas para recibir los sacramentos: ochenta y uno (81) para el Bautismo, doscientos doce (212) para la Primera Comunión, cuarenta y seis (46) para la Confirmación y treinta y siete (37) para el Matrimonio. Visitaron la cárcel y realizaron contactos callejeros. También realizan el apostolado de la librería ambulante y organizaron ciento veinticinco (125) rosarios públicos.

ÁFRICA

BURUNDI

Senatus de Gitega-Burundi

Esperamos tener noticias en su próximo informe.

REPÚBLICA CENTROAFRICANA

Senatus de Bangui

Esperamos tener noticias en su próximo informe.

REPÚBLICA DEMOCRÁTICA DEL CONGO

Senatus de Lubumbashi (Katanga)

Senatus Estrella del Mar

Se ha establecido contacto regular con el Senatus, pero estamos esperando más detalles de sus actividades.

Senatus de Butembo

Esperamos tener noticias en su próximo informe.

Senatus de Bukavu

El método de maestro y aprendiz se está haciendo mucho en el Senatus. Los socios participaron en dos peregrinaciones: una al santuario de “Lukandula” y la otra a “Notre Dame des Douleurs”. Los oficiales del Senatus visitaron el Comitium de Buriba para revitalizar algunas curiae, que necesitaban apoyo. Muchos praesidia están perdiendo socios, debido a enfermedades y a desplazamientos de la población, provocados por el conflicto en las zonas cercanas a las regiae de Goma, Shabunda y al Comitium de Uvira.

Senatus de Kinshasa

El corresponsal informa que el año pasado fue especial para el Senatus, ya que celebraron su septuagésimo (70º) aniversario. Afirma que su arzobispo animó a los jóvenes a unirse a la Legión de María, ya que la Legión, es una fuerza que moraliza a la juventud. Piden oraciones, ya que el Congo es un país devastado por la guerra. Los trabajos son: visitas a hospitales, cárceles, familias, la promoción de matrimonios y bautismos. Parece que tienen cinco (5) Comitia.

Senatus de Kisangani

Trescientos cincuenta y seis (356) legionarios juveniles aprendieron sobre la “Vocación Legionaria”. Seiscientos veintidós (622) socios adultos y trescientos nueve (309) socios juveniles participaron con el sistema de maestro y aprendiz, y esto sigue siendo muy fructífero para el Senatus.

El director espiritual, Andre Babusia atendió a seiscientos veintidós (622) socios adultos y trescientos nueve (309) socios juveniles. Catorce (14) sacerdotes y cuarenta y un (41) seminaristas se incorporaron a la Legión de María; doscientos noventa y cuatro (294) juveniles se hicieron socios y doscientos cincuenta y dos (252) antiguos socios, volvieron. Se ayudó a ciento treinta y seis (136) mujeres jóvenes a abandonar la prostitución. Se ayudó a ciento sesenta y cinco (165) jóvenes a dejar de fumar cannabis. Se ayudó a seiscientas setenta y cinco (675) familias víctimas de las inundaciones. Se visitó a mil doscientos veintiséis (1226) personas enfermas en hospitales y residencias de ancianos y se les dió ayuda espiritual. Doscientas treinta y siete (237) personas volvieron al sacramento de la Reconciliación y ciento setenta y cinco (175) jóvenes se bautizaron y se confirmaron.

Senatus de Kananga

Senatus Mater Ecclesia/Kasai informó de las visitas a pacientes en centros de salud, visitas a familias antes de los bautizos, etc. De las cuarenta personas (40) contactadas, veintiséis (26) se bautizaron. Tres (3) de las parejas que invitaron a casarse por la Iglesia Católica, aceptaron la invitación. Se incorporaron quince (15) nuevos legionarios, se animó a las visitas a hogares, a la participación en la misa y a la recepción de los sacramentos.

MAURICIO

Regia de Mauricio/ Rodrigues

Asistieron a las reuniones de la regia: dos (2) Comitia, cinco (5) curiae y dos (2) praesidia. En el informe de las cuentas, se reflejan las ventas regulares

de tesseras, manuales, etc. En octubre, hubo un retiro en la iglesia de Santa Teresita, con una buena asistencia de legionarios. En octubre y noviembre de 2024, realizaron muchas actividades: Misas de acción de gracias, Rosarios dirigidos por legionarios en las familias, en grutas y en iglesias. Los legionarios del Comitium de Port Louis rezaron Rosarios con la imagen Peregrina de Nuestra Señora, con grupos de diferentes comunidades en las parroquias. El 8 de diciembre dos (2) mauricianos se ordenaron sacerdotes y fue una ocasión de gran alegría y celebración. Los socios participan en todas las actividades parroquiales. Prepararon a los niños para el Adviento con la representación del Nacimiento y con concursos navideños. La apertura de la Puerta Santa estuvo marcada con una Misa en la catedral de San Luis, con la asistencia de muchos socios. El obispo, Monseñor Michael Durhone, concelebró con muchos sacerdotes. A los legionarios se les dijo que todos tenían el deber de salir y convertirse en misioneros de esperanza.

Noticias de Rodrigues: Un joven de la isla se ha incorporado a los de Mauricio, y un grupo de cincuenta (50) legionarios han organizado una visita allí el próximo año.

RUANDA

Senatus de Kigali

Después del establecimiento de la nueva Regia de Ginkgoro, en mayo de 2024, el establecimiento de la Regia de Nyundo fue el pasado mes de octubre, cuyos detalles se mencionarán en las actas próximamente. Esta nueva Regia combinará las diócesis de Ruhengeri y Nyundo, según lo acordado por el Concilium. Es admirable ver el elevado número de praesidia juveniles y de edad intermedia, que constan en las actas; por ejemplo, el Comitium de Nyundo tiene cuatro (4) praesidia de secundaria y cuarenta y dos (42) de primaria con más de ochientos (800) niños, y el Comitium de Kibuye con un número similar. Las diversas curiae tienen cifras igualmente impresionantes. Sus trabajos son visitas a hogares, hospitales, auxiliares y cárceles, así como el contacto con católicos no practicantes. Se estableció una nueva curia. Dado que las diversas Regia y Comitia tienen un gran número de legionarios, la subdivisión podría ser un próximo paso importante, que el Senatus debería considerar.

Algunas reflexiones del manual

Este mes analizamos la segunda parte de una serie de cuatro sobre las ordenanzas fijas de las páginas 11 y 12 de Algunas reflexiones del manual:

ORDENANZAS FIJAS (Segunda Parte)

“El deber legionario exige de cada socio:

... En segundo lugar, el rezo diario de la catena” (Manual 18:7)

“DEBERES BÁSICOS DE LOS LEGIONARIOS... 6 EL REZO DIARIO POR CADA LEGIONARIO DE LA CATENA LEGIONIS (CADENA DE LA LEGIÓN), compuesta principalmente por el Magníficat, la oración de María, el himno vespertino de la Iglesia, «el más henchido de humildad y agradecimiento, el más sublime y excelso de todos los cánticos» (San Luis María de Montfort). Como ya lo indica el nombre, esta cadena es el vínculo que une a la Legión, con la vida diaria de todos sus miembros, activos y auxiliares, y a los miembros entre sí y con su bendita Madre. El nombre sugiere también la obligación de rezarla cada día. Para que una cadena sea perfecta no ha de faltar ningún eslabón: un solo legionario que falte a su obligación en este punto es un eslabón roto en la cadena de la devoción legionaria. Y que sirva esto de aviso a todos. Los legionarios que por fuerza de las circunstancias, se hayan visto obligados a dejar las filas legionarias – y aun aquellos que hayan salido por cualquier motivo- deberían continuar con el rezo diario de la catena, conservando durante toda su vida siquiera esta unión con la Legión.” (Manual 33:6)

Si pongo particular énfasis en el Magníficat, es porque veo en él lo que tal vez no se suele ver: un documento de excepcional importancia con relación a la maternidad espiritual de María. La Virgen Santísima identificada -como sabemos- con Cristo desde el instante de la Encarnación, se declara la representante de todo el género humano, íntimamente asociada con *todas las generaciones* y con el destino de todos aquellos que son verdaderamente hijos suyos. Este cántico suyo, es el canto de su maternidad espiritual. (Bernard, OP: El misterio de María) (Manual 18:10)

El Magníficat es la oración por excelencia de María, el cántico de los tiempos mesiánicos, en el que se mezclan la alegría del antiguo y del nuevo

Israel. Como parece sugerir san Ireneo, es en el cántico de María donde se escuchó una vez más el júbilo de Abraham (cf. Jn 8,56), quien predijo al Mesías, y allí sonó en anticipación profética la voz de la Iglesia... Y, de hecho, el himno de María se ha difundido ampliamente y se ha convertido en la oración de toda la Iglesia de todos los tiempos (Marialis Cultus 18) (Manual 18,10).

EL CUADRO DE LA LEGIÓN... 2. El cuadro es algo muy completo: hace resaltar maravillosamente, las características de la devoción legionaria. 3. Las oraciones legionarias se hacen visibles... 4. La Catena está representada, como su nombre, por el borde de la cadena... Verdaderamente apropiada para la antífona es la representación de María, que va subiendo cual aurora naciente, bella como la luna, brillante como el sol, terrible como un ejército formado en batalla; y, en su frente, una estrella, para significar que Ella es el verdadero Lucero de la Mañana, bañado desde el primer instante de su ser en los fulgores de la gracia redentora y anunciando la alborada de nuestra salvación. El Magníficat está representado por el primer versículo- la idea que predominó siempre en la mente de María, escrito en caracteres de fuego, aureolando la cabeza de la Virgen. El Magníficat es el canto triunfal de su humildad. Ahora lo mismo que entonces, quiere Dios depender para sus triunfos de la humilde Virgen de Nazaret, y quiere valerse de los que están unidos a Ella, para hacer grandes cosas en honra de su santo Nombre. El versículo y responsorio de la fiesta de la Inmaculada Concepción, la principal devoción legionaria, están gráficamente expresados por la actitud de María aplastando la cabeza de la serpiente infernal y por estas palabras en el borde: «Pondré enemistades entre ti y la Mujer, entre tu descendencia y la suya; él te herirá la cabeza» (Gn 3,15) tienen la misma referencia. El cuadro muestra esta lucha eterna: María y la serpiente; sus hijos y la descendencia de la serpiente; la Legión y los poderes del mal, que retroceden dispersos en la derrota. La oración de la Catena es la de María, mediadora de todas las Gracias, Madre de Dios y Madre de todos los hombres (Manual 25).

Libros para la preparación de los 33 días de la consagración a Jesús por medio de María

Como se recomienda a los legionarios (activos y auxiliares) que realicen los 33 días de consagración a Jesús por María, propuesta por San Luis María de

Montfort, durante el año jubilar de 2025, y se sugiere que algunos consejos podrían tal vez realizarla junto con sus legionarios, durante los 33 días. Recordamos a todos la disponibilidad de este librito, al precio muy bajo de 1,50 euros cada uno. Publicación que está inspirada en la de San Luis María de Montfort.

Tarjetas para las jornadas columbanas

Están disponibles en el Concilium y se consideran un gran recurso en las jornadas de difusión.

“Recibirá un millón por uno”

Por favor, aseguraros de contactar con el Concilium para obtener estas publicaciones recientes, al precio increíblemente bajo de 20 céntimos cada una. Son un excelente medio para afirmar y apoyar el papel fundamental de los socios en la Legión de María.

El canal de gracia de María

ID de reunión de Zoom: 811 4083 3503

Código de acceso: 876433

Oraciones de la Legión y Rosario los 365 días del año.

20 horas GMT

Bienvenidos a todos

Conferencia 2025 “Llamada a la acción”

Invitación a todos los socios activos de la Legión de María en Irlanda a la
Conferencia Llamada a la acción 2025

¿Dónde? Colegio de los dominicos, Newbridge, Condado de Kildare.

¿Cuándo? A partir de las 10 de la mañana, el sábado 15 de marzo.

Esperamos encontrar a todos los que estuvieron allí el año pasado, a muchos nuevos socios que se han incorporado desde la conferencia del año pasado y a aquellos que no pudieron estar allí el año pasado.

Entronización del Sagrado Corazón en los hogares

“La visita para la entronización es la tarea más gratificante de todas las visitas domiciliarias, creando el verdadero concepto de devoción desde el primer momento, facilitando la amistad, y con ella, la posibilidad de nuevas visitas, haciendo fácil el desarrollo del apostolado legionario”.

Manual de la Legión de María (p.274).

¿Cómo podría cualquier consejo sino promover con intensidad este admirable trabajo?

Esperamos con mucha anticipación escuchar a través de los consejos los informes en este Jubileo del Sagrado Corazón de Jesús, sobre todas las entronizaciones del Sagrado Corazón de Jesús, que suceden en todo el mundo.